



LA INCORPORACIÓN DEL COCINERO A LA TAMBORRADA INFANTIL OBTIENE UN SOBRESALIENTE

Una de las novedades de la última Tamborrada Infantil fue la incorporación de la figura del cocinero a las compañías que componen el desfile. La introducción de esta figura en la Tamborrada Infantil fue adoptada por unanimidad de los centros escolares participantes.

Al terminar la fiesta, desde Donostia Festak, se remitió a todos los centros una encuesta para valorar cómo había ido la experiencia y recabar opiniones sobre la decisión adoptada.

Los resultados son concluyentes. El concejal de Actividade Festivas, Alfonso Gurpegui, ha señalado que “el 75% de los encuestados cree que la incorporación del cocinero al desfile enriquece el aspecto festivo del mismo. Un 52% de los centros decidieron este año incorporar cocineros en sus compañías y para estos, la respuesta de su grupo ha sido positiva en un 100%. Entendemos, por tanto, que la decisión adoptada ha sido un éxito”.

#DONOSTIA #SAN SEBASTIÁN FESTAK

Hay, además, un 35% de los que este año no introdujeron al cocinero en sus formaciones que estaría dispuesto a hacerlo en próximas ediciones. El 83% de los encuestados creen que la información recibida para este hecho fue la adecuada.

Hay que tener en cuenta que la incorporación del cocinero en el desfile fue voluntaria. “Desde Donostia Festak se animó a los centros a hacer un esfuerzo para comprar trajes y barriles, incluso se habilitó una subvención especial para este primer año, pero la decisión era voluntaria y nadie estaba obligado a ello”, ha señalado Alfonso Gurpegui.

“Quienes el año que viene o sucesivos decidan introducir el cocinero en sus compañías deberán afrontar los gastos en su totalidad”, ha dicho el concejal de Actividades Festivas, que ha recordado que se pidió un mínimo de dos filas de cocineros a las compañías, si bien alguna ha sustituido todos los barriles de soldado por cocineros.

Por otra parte, se ha completado el cambio de corbatas para las banderas en las Tamborradas de adultos, que también han recibido ya la fotografía general de su participación en el acto que el día 23 de enero supuso el apoyo de las tamborradas a la Capitalidad Cultural. La próxima semana, en el marco de una nueva reunión de los responsables de las diferentes compañías de la Tamborrada Infantil serán estos centros los que reciban la nueva corbata con el texto adecuado en euskara tras el fallo detectado.